

PROPUESTA DE VALOR



Hecho por: Irene Gonzalez, Ainara Amezua and Enea Colón

ÍNDICE

1. ¿Cuáles son las necesidades que resolvemos?
2. Razones por las que los clientes eligen nuestra empresa
3. Productos y servicios que ofrecemos
4. Precios
5. Beneficios

NECESIDADES QUE RESOLVEMOS

Nuestra empresa ofrece muebles de cocina de alta calidad, a un precio no tan caro en comparación con el mercado actual. Le garantizamos la casa de sus sueños a un precio no tan caro.

EAY está especializada en el diseño, fabricación y venta de casas de alta calidad y diseñadas a medida. Ofrecemos diferentes tipos de estilos para cada una de las necesidades y gustos personales de los clientes a un precio no tan caro.

RAZONES POR LAS QUE LOS CLIENTES ELIGEN NUESTRA EMPRESA

Todos nuestros clientes deciden o decidirán renovar sus casas o cocinas por la alta calidad de nuestros productos.

Todos nuestros productos son de kilómetro cero, lo que significa que están contruidos en el País Vasco, excepto los electrodomésticos, porque creemos que los electrodomésticos alemanes son de mejor calidad y tenemos un convenio con ellos que nos hacen un %10 de descuento en todos los productos.

Nos diferenciamos de nuestros competidores por nuestras reformas de alta calidad pero a un precio más asequible, nuestros clientes no tienen que tener un alto nivel adquisitivo porque nuestros precios muy razonables se lo pueden permitir, estos grandes factores son los que nos diferencian de la competencia

PRODUCTOS Y SERVICIOS

Diseño a medida Lo primero es lo primero, creamos la casa de los sueños de nuestros clientes basándonos en sus preferencias o necesidades y en su estilo de vida. De esta forma se sienten satisfechos durante la obra y más tarde. Trabajamos con nuestros clientes de esta manera, primero nos explican su ideas, les asesoramos, más tarde creamos un diseño, después fijamos un precio para la obra, y por último empezamos con el proyecto, siempre nos ponemos en contacto con ellos y tenemos unas dos o tres reuniones para ver como va el proyecto.

Materiales de alta calidad, Los materiales que utilizamos son de kilómetro 0 esto quiere decir que son producidos aquí en el País Vasco y ecológicos a la vez. Esto es a excepción de los electrodomésticos que trajimos de Alemania. Habíamos probado muchos materiales durante muchos años y aunque los productos de nuestra tierra son realmente buenos en nuestra opinión, los alemanes son mejores y al mismo tiempo tenemos unos contactos por allí que nos facilita el transporte y nos ofrece un %10 de ventas en temporada un %15 en temporada de rebajas.

Ofrecemos todo tipo de estilos, basados en las preferencias de los clientes, desde diseños elegantes, atemporales a estilos clásicos, ofreciendo más de 1000 paletas de colores variados para satisfacer todos los gustos individuales.

Asequibilidad EAY asegurará productos de alta calidad con una garantía gratuita de 5 años a precios razonables, siendo 100% transparentes con los costes desde el inicio del trabajo y manteniéndose fijos en el presupuesto desde la firma del contrato

Soluciones funcionales y con estilo Nuestros diseños innovadores priorizan las soluciones funcionales y de ahorro de espacio para una organización eficiente de la casa.

Servicio de instalación profesional Colaboramos con equipos de instalación expertos que siempre se aseguran de instalar nuestros materiales profesionales o incluso los artículos privados de los clientes, todo ello de forma gratuita

Satisfacción del cliente Siempre nos aseguramos de que nuestros clientes están totalmente satisfechos con el trabajo final dedicando mucho tiempo a asegurarnos de que les gusta su casa antes y después de la instalación.

VALOR

Nuestro valor estimado para una cocina totalmente equipada de 20m² por alrededor de 5 mil euros y una casa entera de 200 metros cuadrados con 2-3 baños por 40 mil euros.

Este precio puede variar dependiendo de los metros cuadrados incluso reducir. Hay que tener en cuenta que los productos son super buena calidad